



Villa - Chalet en venta en Pilar de la Horadada, Orihuela

480.000€

Referencia: R5221792 Dormitorios: 4 Baños: 3 Terreno: 1.030m² Construído: 257m²















Costa Blanca South, Pilar de la Horadada

Bienvenido a Tu Casa de Sueño en Costa Blanca Sur Descubre el encanto de esta exquisita casa independiente situada en la hermosa ciudad de Pilar de la Horadada, una joya en la impresionante región de Costa Blanca Sur en Alicante. Esta propiedad encarna la combinación perfecta de estilo tradicional y comodidades modernas, prometiendo un estilo de vida lujoso envuelto en un entorno sereno. Amplias Áreas de Estar Con una generosa superficie construida de 257 metros cuadrados, esta residencia ofrece un amplio espacio tanto para la relajación como para el entretenimiento. El diseño cuidadosamente planeado presenta cuatro dormitorios bien proporcionados y tres baños, asegurando comodidad y conveniencia tanto para la familia como para los huéspedes. Cada área de estar abraza la belleza de la luz natural, gracias a la orientación sureste que baña los interiores con un cálido sol. Oasis Exterior Ubicada en una impresionante parcela de 1030 metros cuadrados, los espacios exteriores de esta propiedad son realmente espectaculares. La piscina privada te invita a relajarte bajo el sol o disfrutar de refrescantes zambullidas en las cálidas tardes, mientras que el jardín bellamente ajardinado crea un refugio tranquilo. Las terrazas abiertas y cubiertas son perfectas para cenar al aire libre o simplemente para absorber el vibrante entorno. Imagina organizar barbacoas con familia y amigos en tu propia cocina de verano o disfrutar de noches pacíficas bajo las estrellas. Comodidad y Conveniencia Este hogar está equipado con comodidades modernas para una vida confortable. El sistema de aire acondicionado garantiza un ambiente fresco durante los cálidos meses de verano, mientras que la calefacción central de aceite ofrece calidez en las estaciones más frescas. Experimenta acogedoras tardes junto a la chimenea, creando recuerdos duraderos con tus seres queridos en un ambiente encantador. Diseñado para la Funcionalidad La cocina independiente es un paraíso culinario, perfecta para preparar desde comidas informales hasta cenas gourmet. La propiedad también incluye características prácticas como un garaje, trastero y lavadero, que añaden facilidad a la vida cotidiana. Las ventanas de doble acristalamiento mejoran la eficiencia energética, proporcionándote tranquilidad mientras reduces tu huella ambiental. Seguridad y Privacidad Con un terreno cerrado, tienes total privacidad para disfrutar de tu paraíso al aire libre. La ducha exterior es un beneficio adicional para limpiarte después de un día junto a la piscina. La combinación de estos elementos fomenta una atmósfera de relajación y seguridad que apreciarás. Esta casa independiente en Pilar de la Horadada no es solo una propiedad; es un estilo de vida que espera a que lo abraces. Con la vibrante cultura de la región de Costa Blanca Sur a tus puertas, este hogar ofrece una oportunidad única de poseer un pedazo de paraíso en una de las áreas más deseables de España.





Características:

Caracteristicas Terraza Cubierta Trastero - Almacén Lavadero **Aparcamiento**Garaje